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Станция 
юннатов 
переродится 
в кванториум 

Мария Арутюнян:  

«Если честно, никогда не 
сталкивалась с такой про-
блемой, как аптечная нар-
комания. Возможно, пото-

му, что в моей жизни попадались фар-
мацевты, которые даже антибиоти-
ки без рецепта врача мне не продава-
ли. Проводить аналогию можно с про-
дажей алкогольной продукции: вводить 
штрафы продавцу за продажу без ре-
цепта. Сажать даже на кратковре-
менный срок, на мой взгляд, это слиш-
ком. Эта мера должна применяться, 
если все остальное уже не работает»

Отправку 
«писем счастья» 
профинансируют 
из городской 
казны

Депутаты Сургута 
дали старт 
серии городских 
субботников. 
Фоторепортаж 
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Мнения горожан:

балок в Сургуте 
планируют снести 
до конца 2019 года

Это серьезный шаг 
к полноценному решению 
застарелой городской 
проблемы переселения 
сургутян из приспособленных 
для проживания строений. 
На снос необходимо порядка 
200 млн рублей, 
и большая часть из них 
будет выделена из окружной 
казны. Соответствующее 
решение уже принято в 
Правительстве Югры. Доля 
софинасирования города 
пока не известна, но, как 
отметила председатель Думы 
Надежда Красноярова, 
средства на эти цели будут 
изысканы в первую очередь, 
но только в том случае, 
если будет экономия 
в муниципальном бюджете. 
- Деньги постараемся найти. 
К тому времени все конкурсы 
будут разыграны. 
Надеюсь, какой-то дисконт 
мы получим. 
Если дополнительные деньги 
появятся, то даже 
не обсуждается, куда мы 
их направим, - сказала 
спикер Думы Сургута
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На новый уровень

Ольга Михайловская: 

«Полностью поддержи-
ваю инициативу город-
ской Думы по ужесто-
чению мер борьбы с «ап-

течной наркоманией». Можно сколь-
ко угодно рассуждать о правильно-
сти воспитания, способах отвлечь 
подростков от экспериментов с соб-
ственным организмом, но факт оста-
ется фактом - это в нашем городе 
присутствует. И, в первую очередь, 
базируется на желании владельцев ап-
течных сетей заработать как можно 
больше. Возможно, привлечение к ад-
министративной ответственности 
фармацевтов сподвигнет владельцев 
аптек провести необходимые беседы 
с ними и инструктаж, и это будет 
иметь эффект»

тема номера

Городские власти разводят 
руками:  нет полномочий, 
чтобы как-то повлиять на 
ситуацию. Правоохрани-
тельные органы заявляют, 
что проводят совместно с 
общественниками рейды и 
совершают в аптеках кон-
трольные закупки, направ-
ляют дела в территориаль-
ное отделение Росздравнад-
зора, в чьей компетенции 
закрыть аптеку, но там они 
и оседают. В итоге продажа 
без рецептов препаратов, 
вызывающих зависимость, 
в Сургуте продолжает про-
цветать.

С одной стороны, на мест-
ном уровне нет полномочий 
как-то наказывать нерадивых 
фармацевтов, продающих ле-
карственные препараты без 
рецептов, с другой - наблю-
дается некое бездействие тех, 
кто имеет на это право. Пери-
одически полицейские и об-
щественники проводят со-
вместные рейды по аптекам, 
выявляют нарушителей и на-
правляют дела в территори-
альный отдел федерально-
го надзорного органа – Росз-
дравнадзора. И вот как раз к 
работе его представителей у 
многих возникают вопросы.

- Если один уровень не ра-
ботает, то нужно обращать-
ся в вышестоящую организа-
цию с требованием понудить 
нижестоящий орган к выпол-
нению своих обязанностей. 
Если же мы не можем никак 
наладить со Росздравнадзо-
ром отношения, а это слож-
ная ситуация, которая ведет 
только к развитию наркома-
нии, то можно и в прокурату-
ру обратиться с заявлением, 
чтобы она проверила право-
мочность действий Росздрав-
надзора, - предложил вариант 
действий депутат Думы Сур-
гута Дмитрий Пахотин.  

В феврале фармацевти-
ческие организации поддер-
жали инициативу сургутской 
Администрации и подписа-
ли этическую декларацию о 
недопущении отпуска без ре-
цепта лекарственных препа-
ратов, вызывающих зависи-
мость. Правда, завизирован-
ный руководителями аптек 
документ не имеет какой-
либо юридической силы и не 
предусматривает никакой от-
ветственности. Это даже не 
клятва или присяга. Этиче-
ская декларация подразуме-
вает, что аптеки, согласивши-
еся подписаться под ней, вы-
ступают против свободно-
го отпуска лекарственных 
средств, содержащих одурма-
нивающие вещества. 

- Да, создали этическую де-
кларацию, теперь нужно ее 
развивать. Может хотя бы та-
ким методом удастся призвать 
аптечные организации, ко-
торые занимаются таким ро-
дом деятельности, отступить 
от противоправных действий, 
коль других полномочий у го-
рода нет, - обратился к пред-
ставителям Администрации 
председатель думского коми-
тета по нормотворчеству Вале-
рий Голодюк.

В ходе обсуждений в Думе 
выяснилось, что не так много 
полномочий и у стражей по-
рядка. Полиция может прово-
дить совместные с обществен-
никами рейды по аптекам, со-
вершать контрольные закуп-
ки, документировать и, соб-
ственно, все.  

- Активная работа в этом 
направлении началась в про-
шлом году. Приведу пример. В 
августе 2017 года проводилась 
проверочная покупка в одной 
из аптек, где выявили факт без-
рецептурной реализации ле-
карственных препаратов. Ин-
формация  об этом была  на-
правлена  в Росздравнадзор. 
Длительное время от его со-
трудников не было никакого 
решения. Лишь когда этот во-
прос стал для всего округа ак-
туальным, спустя пять месяцев, 
в конце января Росздравнад-
зор обратился в УМВД, чтобы 
мы предоставили более пред-
метную информацию, хотя она 
и так была полной, - рассказал 
депутатам заместитель началь-

ника УМВД России по Сургуту 
Андрей Копылов.

В полиции отмечают, что с 
начала текущего года они про-
водили закупки в шести апте-
ках. В итоге правоохраните-
ли изъяли более 2000 флаконов 
глазных капель и 1500 табле-
ток с поэтичным названием. 
Все собранные материалы на-
правили опять же в Росздрав-
надзор, но решений по ним все 
еще нет. Кроме того, практика 
показывает, что даже если дела 
доходят до суда, то руководите-
ли аптек отделываются незна-
чительным штрафом. Лицен-
зий данные учреждения еще 
ни разу не лишались.

- За последние восемь лет 
не было ни одного решения 
суда по лишению лицензий, а 
штрафные санкции ничего не 
решают. Если бы за безрецеп-
турную продажу законом был 
предусмотрен хотя бы адми-
нистративный арест от трех до 
15 суток, я убежден, что проб-
лема была бы в корне решена, 
потому что никто из этих про-
давцов не желал бы проводить 
системно время в заключении, 
пусть и на короткий период, - 
заключил Копылов.

Данное предложение нашло 
отклик у нескольких депутатов 
- прозвучала идея оформить его 
в законодательную инициати-
ву, с которой сургутские парла-
ментарии могли бы обратиться 
к своим коллегам из парламен-
тов более высокого уровня. 

- Нерадивые фармацев-
ты должны понимать, что они 

приносят боль как тем, кто упо-
требляет данные лекарствен-
ные препараты, так и их роди-
телям. В городе пять или шесть 
аптек, которые торгуют без ре-
цептов. Нужно с ними порабо-
тать, чтобы искоренить полно-
стью проблему, - резюмировал 
Валерий Голодюк.   

В конце мая депутаты про-
вели совместную с представи-
телями Росздравнадзора встре-
чу. По словам народных из-
бранников, уже скоро ее ре-
зультат будет ощутим. Достиг-
нуты определенные догово-
ренности и, вполне возможно, 
борьба с «аптечной» наркома-
нией в Сургуте вышла на но-
вый уровень. 

Вопрос безрецептурной 
продажи лекарственных пре-
паратов держат на контроле и 
молодые парламентарии. На 
прошедшем заседании Моло-
дежной палаты при Думе Сур-
гута он вызвал нешуточные 
дебаты. Куратор этого вопро-
са от молодых парламентари-
ев Юлия Зайцева обстоятель-
но рассказала о проблеме. Де-
вушка принимает непосред-
ственное участие в рейдах ак-
тивистов, которые выезжа-
ют совместно с правоохрани-
телями на места нарушений, 
участвуют в контрольных за-
купках, пишут письма в раз-
личные инстанции. Молодые 
парламентарии приняли ре-
шение создать рабочую груп-
пу и подготовить конкретные 
предложения для решения 
проблемы.  

В Думе Сургута требуют ужесточить наказание 
за безрецептурную  продажу отдельных лекарств
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Станция юннатов 
переродится в кванториум

Рука «на пульсе»

Председатель Думы Сургута Надежда Красноярова - 
о судьбе известного долгостроя

Более 1000 сургутян приняли участие 
в проекте «PROдвинутая молодежь»

Дума Сургута в соцсетях:
vk.com/duma_surguta

В Думе Сургута состоялось первое от-
крытое заседание фракции «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ». Председатель Думы Сургу-
та Надежда Красноярова, комменти-
руя новый подход, отметила, что за-
частую на заседаниях фракции обсуж-
даются социально-значимые вопросы, 
а потому представители СМИ должны 
иметь возможность рассказывать о них 
своим читателям и зрителям.

- Мы как члены фракции, посчита-
ли, что люди должны знать, как члены 
«Единой России» работают в этом клю-
че, и глава города Вадим Николаевич 

нас поддержал, - по-
яснила председатель 
Думы города. 

Так, в частности, 
на последнем засе-
дании фракции был 
поднят вопрос о судь-
бе известного в Сур-
гуте долгостроя. Заме-
ститель главы города 
Роман Меркулов со-
общил, что недостро-
енную станцию юных 
натуралистов в горо-

де необходимо сносить, поскольку зда-
ние находится в аварийном состоянии. 
Произойдет это, по словам представи-
теля Администрации, к концу года. По 
предварительным подсчетам, на снос 
потребуется 22 млн рублей.

Депутаты посоветовали администра-
ции предложить инвесторам поучаство-
вать в проекте, тем более что некоторые 
коммерческие структуры уже проявляют 
интерес к строительству. Настояли на-
родные избранники и на том, чтобы на 
месте снесенного объекта появился ана-
логичный по виду деятельности. Какой 
именно, рассказала председатель Думы 
Сургута Надежда Красноярова:

- Станцию юных натуралистов по 
решению нашей фракции мы вклю-
чили в перечень приоритетных объ-
ектов. Он нам нужен, и есть все сопут-
ствующее для его строительства. Зе-
мельный участок готов, есть инженер-
ная инфраструктура. Если говорить се-
годняшними терминами, то на этом 
участке может появиться естественно-
биологический кванториум, но, по сути, 
это та самая станция юннатов, в кото-
рой есть и зоопарк, и лаборатории, и 
все, что связано с деятельностью таких 
объектов. Кроме того, это и один из ви-
дов дополнительного образования де-
тей. А это направление сегодня финан-
сируется из окружного и городского 
бюджетов. Есть в этом вопросе и инте-
ресант, который уже предлагает проект 
такого объекта без вливаний из мест-
ной казны. Еще один не менее важ-
ный момент связан с тем, что есть уже 
предварительная проработка данно-
го вопроса с окружными властями. Мы 
вполне можем попасть как в региональ-
ные, так и федеральные программы, 
поскольку тема развития и устройства 
кванториумов актуальна, а такого кван-
ториума в округе нет, - и почему бы ему 
не появиться именно в Сургуте? 

Артем Кириленко, заместитель 
председателя Думы Сургута: 

«Та станция юных 
натуралистов, 
которая сегодня 
работает в 
Сургуте, находится 
в плачевном 
состоянии. Это 
острый вопрос 

для нашего города. Действительно, 
Администрация города хотела 
предложить на территории, занятой 
долгостроем, разместить другой 
объект, но нам кажется, что если и 
строить новую станцию юннатов, 
то именно там. Что касается сноса 
здания, который оценивается в 22 
миллиона рублей, то сначала нужно 
определиться, есть ли инвестор, 
готовый построить новый объект. 
Возможно, он возьмет на себя 
демонтаж долгостроя. Вопрос, конечно, 
еще требует проработки и обсуждения, 
но перспективы, мне кажется, очень 
хорошие».

в продолжение темы 

В Думе Сургута состоялось третье за-
седание Молодежной Палаты, на ко-
тором молодые парламентарии обсу-
дили реализацию основных социаль-
ных проектов. Участники Молодеж-
ной палаты при Думе Сургута, кото-
рая была создана около года назад, 
сразу же зарекомендовали себя как 
неравнодушных к решению город-
ских проблем. Активно занялись раз-
витием детского и подросткового фут-
бола, создали систему, облегчающую 
жителям поиск своего избирательно-
го участка, а также участвуют в бла-
готворительных акциях по поддерж-
ке детей из малообеспеченных семей 
и детей с ограниченными возможно-
стями здоровья.

Отдельно можно выделить проект 
«PROдвинутая молодежь». Оригиналь-
ная разработка парламентариев при-
звана познакомить юных сургутян с та-
кой сферой, как политика. 

Председатель Думы Надежда Крас-
ноярова обратила внимание членов 
Молодежной Палаты на необходимость 
дальнейшей, более плотной работы с 
юными сургутянами и ориентировала 
молодых парламентариев на поиск ак-
туальных направлений деятельности. 

- Вы должны держать руку «на пуль-
се» молодежной жизни в Сургуте. Пер-
выми узнавать о проблемах, работать 
на опережение, информировать стар-

ших коллег-депутатов. Вы – наши гла-
за и уши в молодежной среде. Желаю 
вам больше активности, оперативности 
в работе, меньше бюрократизма, – под-
черкнула Надежда Красноярова.

В настоящее время Молодежная Па-
лата курирует несколько  социальных 
проектов. Кроме вышеобозначенного  
«PROдвинутая молодежь», можно так-
же отметить реализацию на террито-
рии Сургута общероссийского проек-
та «Мини-футбол - в школу». Член мо-
лодежного парламент Данил Кравчук 
отметил, что энтузиасты активно вклю-
чились в эту работу. Проект поддержи-
вают социальные партнеры и спонсо-

ры. У всех есть огромное желание зани-
маться и развивать этот вид спорта сре-
ди школьников города. 

Информацию о ходе реализации 
основных проектов члены Молодежной 
Палаты приняли к сведению и реши-
ли продолжить деятельность в данных 
направлениях. Последние вопросы по-
вестки дня касались планов работы Па-

латы. Это участие членов молодежного 
парламента в заседаниях Думы города 
и постоянных комитетов, в депутатских 
слушаниях. Рассмотрели парламента-
рии и вопросы организации и прове-
дении круглого стола на тему развития 
экстремальных видов спорта, а также 
создания общей базы данных молодеж-
ных объектов. 
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Единственная специализированная 
площадка для складирования мусора 
в Сургуте временно продолжит свое 
существование. Ее состояние и пер-
спективы депутаты обсудили на оче-
редном заседании думского комите-
та по городс кому хозяйству. Участок 
земли площадью 30 га, на котором 
ежегодно размещаются около 800 тыс. 
кубометров отходов, в 2018 году едва 
не оказался на грани закрытия. 

Пристальное внимание муниципаль-
ный полигон твердых бытовых отхо-
дов приковал к себе в конце прошлого 
года. Случилось это после заявлений 
транспортной прокуратуры и активи-
стов организации «Зеленый фронт» о 
том, что данная площадка не соответ-
ствует требованиям, а именно, нор-
мам авиационной безопасности, при-
нятым в 2010 году. По ним полигон 
ТБО должен располагаться в 15 км от 
аэропорта. Что же касается сургутско-
го объекта, то он оказался на 300 ме-
тров ближе положенного. 

Прокуратура и представители орга-
низации потребовали запретить экс-
плуатацию полигона и рекультиви-
ровать его в течение 90 суток. С этим 
в феврале текущего года согласился 
и окружной суд. Новость ошарашила 
общественность – город за короткий 
промежуток времени мог просто за-
хлебнуться в мусоре. Администрация 

Сургута обратилась в суд с апелляци-
ей, а ход дела взяли на контроль депу-
таты Думы Сургута.   

- Необходимо понимать текущую 
обстановку с нашим муниципальным 
полигоном, так как из полученной 
мной информации видно, что частный 
полигон в Сургутском районе, кото-
рый мог стать определенной альтерна-
тивой, сейчас находится в точно такой 
же ситуации. Суд первой инстанции 
вынес решение о его закрытии, и они 
точно также находятся в стадии судеб-
ных разбирательств. Если, не дай Бог, у 
них что-то пойдет не так, городу про-
сто будет некуда вывозить мусор. Это 
очень опасная ситуация, - обозначил 
проблематику вопроса депутат Думы 
Сургута Дмитрий Пахотин. 

В 20-х числах мая чиновники озву-
чили депутатам, что суд встал на сто-
рону Администрации города и прод-
лил «жизнь» сургутского полигона еще 
на три года. Однако хорошая по своей 
сути новость не сняла с повестки глав-
ный вопрос – «А что будет дальше?». 
Народные избранники порекомендо-
вали муниципальным служащим плот-
нее работать с окружными властями 
и продвигать идею создания в Сургу-
те современного, отвечающего всем 
требованиям полигона ТБО, для соз-
дания которого есть все предпосылки. 
«ДУМАющий Сургут» продолжит сле-
дить за развитием темы.

думские будни

Получите, распишитесь Отходам дали ход

Отложенный старт

Отправку «писем счастья» профинансируют 
из городской казны

Муниципальному полигону ТБО - быть, 
но только до 2021 года 

Реконструкция спортивного блока школы №38 
вновь переносится

Вопрос восстановления разрушен-
ного четыре года назад блока об-
разовательной организации был 
поднят на заседании постоянно-
го комитета Думы по социальной 
политике. 

Напомним, 2014 году в ходе пла-
нового капитального ремонта в 
спортивном блоке школы №38 об-
рушилась кровля. В таком состоя-
нии объект находится и по сей день, 
что вызывает опасения у родителей 
школьников.

- Блок многострадальный. Уже 
несколько лет мы пытаемся его сде-
лать. Проект уже есть, и он весьма 
интересный, но нет ответа, когда 
же он будет наконец-то реализован. 
Если  вы бываете в этом районе, то 
видите, в каком ужасном состоянии 
находится сейчас школа, - высказал 
мнение депутат Алексей Кучин.

Стоимость работ по проекту пре-
вышает полмиллиарда рублей. В го-
родской казне таких денег нет, не 
нашлось их и в окружном бюдже-
те на текущий год. Власти региона 
делают ставку на строительство но-
вых школ, и их позицию можно по-
нять: дефицит школ в Сургуте ощу-
щается остро. Кроме того, если на-
чинать реконструкцию блока здесь 

и сейчас, необходимо будет переве-
сти учеников 38-й школы в другие 
учебные учреждения, но они в этом 
микрорайоне забиты под завязку. 

- В 2019-2020 годах численность 
детей в 45-й школе составит 2450, в 
44-й – 2120, в 31-й – 2260, в 19-й – 
2170, и в 4-й школе — 850 детей. Ни 
технически, ни организационно, ни 
физически эти здания принять де-
тей из 38-й школы, к сожалению, не 
смогут. Поэтому закрытие блока на 
реконструкцию в течение двух лет 
просто невозможно, - пояснила ди-
ректор департамента образования 
Сургута Анна Томазова.

Исходя из этого, работы в 38-й 
школе решено перенести на более 
поздний период. При условии нали-
чия должного финансирования ре-
конструкция спортивного блока мо-
жет начаться не ранее 2021 года. 

На заседании постоянного комите-
та по бюджету, налогам, финансам 
и имуществу Думы Сургута депута-
ты согласовали выделение в июне 
из муниципальной казны 2,4 млн 
рублей на приобретение конвертов 
для отправки так называемых «пи-
сем счастья». 

Средства гарантируют поступление 
на эти нужды еще 9,5 млн рублей, но 
уже из окружного бюджета. Отметим, 
благодаря работе системы «Безопасный 
город» за два предыду щих года в Сургу-
те было наложено штрафов на общую 
сумму чуть больше 146 млн рублей. Из 
них удалось взыскать почти 53 миллио-
на. Одна из причин такой разницы кро-
ется в том, что информация о взыска-
ниях не дошла до адресатов. 

Для получения окружной субсидии 
на эти цели и продолжения отправки 
«писем счастья» депутаты вновь со-
гласились софинансировать  систему 
«Безопасный город». Данная практи-
ка существует уже не первый год, при 
этом плата за штрафы минует мест-

ную казну и пополняет вышестоя-
щий бюджет. Такое положение дел пе-
риодически вызывает у народных из-
бранников немало вопросов, но в ко-
нечном счете приходится признать, 
что не все измеряется деньгами. 

- Дисциплина в части организации 
движения в городе возрастает. Мы ра-
ботаем на себя - не ради прибыли, а 
ради того, чтобы в Сургуте все пере-
двигались нормально и по правилам, - 
высказал мнение на заседании коми-
тета заместитель председателя Думы 
Сургута Артем Кириленко.

В настоящее время АПК «Безопас-
ный город» в Сургуте представля-
ет из себя три работающие системы, 
а именно: видеонаблюдения и виде-
офиксации, оповещения и информи-
рования населения о чрезвычайных 
ситуациях. Через два года комплекс 
может быть модернизирован, а его 
функционал - расширен. Это станет 
возможным благодаря реализации в 
Югре одноименного проекта, охваты-
вающего территорию не отдельного 
города, а  всего региона.  



4 личное дело

Земля наша и ямы - наши
Как Алексей Кучин и жители 27-го микрорайона превратили 
«кратеры Луны» в «земной проезд»

Генеральная 
уборка в фокусе
Представители Думы Сургута открыли 
экологическую акцию «Чистый город» 

Авторы текстов - Рамиль Нуриев, Ольга Прядоха 
Фото Рамиля Нуриева, Александра Онопы, Алексея Андронова

Дума Сургута находится по адресу: ул. Восход, 4
Вы можете обратиться с вопросом или пожеланием:
 Отдел регистрации и учета обращений граждан, 
     организаций и делопроизводства - каб. 106 (тел. 52-80-12)
 Приемная Думы города – каб. 201 (тел. 52-83-74)

Есть в 27-м микрорайоне сквоз-
ной проезд, бесхозяйный, ко-
торый не принадлежит нико-
му. В течение нескольких лет 
жильцы домов №41 и 39 на ул. 
Мелик-Карамова искали тех, 
кто сможет взять на себя от-
ветственность за этот участок 
и  отремонтирует его. После 
нескольких лет разбирательств 
решением вопроса занялся де-
путат Алексей Кучин, избран-
ный от этой территории, и, что 
не удивительно, сами жители.  

Сделать хорошо – значит сде-
лать самому. Такого принципа 
придерживаются жители 27-го 
микрорайона. Проезд, который 
сами жильцы называют «осиро-
тевшим», на минувшей неделе 
обрел совсем иной вид. По до-
говоренности депутата Алексея 
Кучина сюда привезли целую 
машину щебня и гравия. Сургу-
тяне не пожалели своего выход-
ного, чтобы собраться вместе и 
засыпать глубокие ямы, спря-
тать арматуру и хоть немного 
разгладить кочки.

- Ко мне с просьбой о помо-
щи обратились жители. Я пред-
ложил сделать это совмест-
ными усилиями, организо-
вал подвоз машины с гравием, 
предоставленные компанией 

вает фронт работ депутат Думы 
Сургута Алексей Кучин.

Проблемы могло и не быть, 
если бы несколько лет назад 
проезд включили в програм-
му межевания земель. Но это-
го не произошло, а потому 
проезд оказался бесхозным. 
Тем не менее по дороге каж-
дый день вынуждены ездить не 
только жители двух домов на 
ул. Мелик-Карамова, но и ро-
дители учащихся школы №35, 
а также домов на пр. Взлетный.

- Зимой, когда снега мно-
го, проблемы вроде бы и нет, 
полотно достаточно ровное. 
А вот когда снег сходит, то по-
являются ямы и торчит арма-
тура. Сам я живу в доме на ул. 
Мелик-Карамова, 39. Здесь я 
стараюсь даже не ездить, по-
скольку у меня не внедорож-

ник, а по таким кратерам уби-
вать свою легковушку про-

сто жаль. Потому мне при-

ходится ставить машину по-
дальше, ходить домой пешком 
из других дворов, - рассказы-
вает житель 27-го микрорайона 
Андрей Калошин.

Обратиться к народному из-
браннику жители решили лишь 
несколько недель назад. 

- К депутату мы обратились 
в понедельник, и уже в среду 
он сам нашел нас: позвонил и 
предложил решение проблемы. 
Конечно, мы собрались с жиль-
цами, чтобы принять участие 
в латании этих дыр. Мера вре-
менная, мы это понимаем, но 
это на какой-то период време-
ни поможет решить проблему, 
- говорит Андрей Калошин.

Межевание земель будет 
вновь проводиться осенью. В 
Администрации города уже 
знают о бесхозном участке до-
роги в 27-м микрорайоне. По-
обещали, что обратят на него 
внимание. 

Уборкой ул. Островского от пр. Мира до пересечения с ул. Бажова за-
нимались работники Думы, Администрации города, активисты партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ». Вывезли целый КамАЗ мешков с мусором и опав-
шими листьями. 

«Северавтодор». Через неде-
лю мы привезем сюда асфаль-
товую крошку, закрепим все, 
чтобы этих мер хватило 
хотя бы на год, - описы-


